

Herzliches Vergelt's Gott Rückblick auf das 9. Zillertaler Krapfenfest

Unter himmelblauem Sonnenschein wurde das diesjährige Krapfenfest, am Sonntag, 23. August, zum kulinarischen und gesellschaftlichen Treffpunkt für Gäste und Einheimische. Dass das gesamte Fest so wunderbar verlief, verdanken wir den vielen freiwilligen Helfern. Darum möchten wir von der Bundesmusikkapelle Hippach ein ganz herzliches Vergelt's Gott aussprechen: An die Musikkapelle Aschau bei Kirchberg und die Schützenkompanie Hippach, die

mit ihrem Einzug das Fest fulminant eröffneten. An die Hippacher Musikanten und die Oberkriener Allstars, die untermits für die musikalische Umrahmung sorgten. An die fleißigen Bäuerinnen und Frauen für die wohl besten Krapfen der Welt. An die Gemeindearbeiter Albin und Josef, dem Hotel Neuwirt und an Richard Rauch für ihre Unterstützung. An die Kinderbetreuer für ihre kreative Arbeit. An die Anrainer für ihr Verständnis, dass es etwas lauter war als sonst. An

die Grundbesitzer „Schonder“, „Krummer“, „Stiedler“, „Stiegenhauser“, Familie Sporer und Mesna Sieglinde, dass wir so einen unverwechslbar schönen Ort zum Feiern hatten. Und an alle Besucher, die das Krapfenfest zum einmaligen Erlebnis gemacht haben. Wir, die Bundesmusikkapelle Hippach, freuen uns schon auf das 10. Krapfenfest 2016.

Fotos: A. Tipotsch



Die Musikkapelle Aschau eröffnete gemeinsam mit der Schützenkompanie Hippach das Krapfenfest 2015.

